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本日はオークス(株)代表取締役社

長の佐藤様にお越しいただいておりま

す。後程の卓話、宜しくお願いします。 

又、ガバナー補佐ご就任のご挨拶とい

うことで三条RC杉山カバナー補佐様、

落合様がお越しになっておられます。 

宜しくお願い致します。 

尚、本日オブザーバーということで、 三条工機製

作所、長谷川豊社長様が来られています。心よりご

入会をお願いします。心待ちにしております。 

本日から様々なスポーツの大会が始まります。 

まずは、先週に開催された我がクラブのゴルフコン

ペ。7/18に下田城 CCで第三回目のコンペでした。 

優勝は岡田大介さん、準優勝が私、第三位が花井さ

んです。ベスグロが松山さん、セカンドベスグロが

なんと私。(これだけが言いたかっただけです) 

松山さんのベスグロのスピーチでは、田崎君や大橋

桂子さんがいない時に取れると謙遜されていました。

第四回の 8/11の参加人数が少ないので、ぜひ参加し

ていただけます様、佐藤会長に成り代わりまして宜

しくお願いします。今日のエスコンフィールドで 

開催されるプロ野球のオールスターゲーム、明日は

神宮での開催です。 

高校野球夏の大会も大詰めにきていて、本日の新

潟県大会は準決勝です。 

第一試合/帝京長岡×新発田南、第二試合/中越×

新潟産大付属が組まれていて、以外にも新潟市内の高

校が残っていません。三条地域も健闘はしましたが、

残れませんでした。私も一応高校球児でベスト 16で

負けてしまいましたが、負けた相手が中越でした。その

年、中越が甲子園に出場し残念ながら一回戦負け。 

そして 26 日から始まるパリオリンピック。開会式が 26 日(日本では 27 日)ですが、明日 24 日にはサ

ッカー日本男子が初戦に登場します。パラグアイとの対戦です。 

今回日本選手団は参加人数が 409名(男子 218名、女子 191名 体操の宮田選手が辞退)国外開催の夏季

五輪としては、2008 年の北京五輪の 339 名を上回って史上最高となっています。因みに前回の東京五輪

の時は 583 名でした。その中で新潟県関係の参加は、バスケットボールの柏崎出身の富樫勇樹選手を含

め 10名の参加との事です。パリ五輪は 100年ぶりとのことで大いに盛り上がっています。 

楽しみなスポーツが続きますので寝不足にならない程度に楽しみたいと思います。 

 

 

◆本日の行事：「外部卓話｣ 

◆本 日 の 出 席：５２名中３７名 

◆先々回の出席率：５２名中４０名 76.92％ 

◆本日のゲスト： 

オークス(株) 代表取締役 佐藤俊之様 

◆本日のビジター： 

第４分区ガバナー補佐 杉山幸英様(三条 RC) 

落合孝夫様(三条 RC) 

◆本日のオブザーバー： 

(株)三条工機製作所 代表取締役 長谷川豊様 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

7/18 第３回ゴルフ大会 12 名 

7/19 吉田 RC 樋口 勤 

7/20 ｸﾗﾌﾞ活性化ｾﾐﾅｰ 野崎喜嗣、小林伸行 

＊本日の配布書類等 

・月信 7 月号(閲覧) 

・週報 No.1562 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２４．７．２３ №１７６３ 
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三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

 +6 石川一昭会員 
 

ロータリー財団認証バッジ贈呈 
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・南雲ガバナーより、｢2024-25年度 インターアクト年次大会の御礼｣ 

・地区ローターアクト委員長より、｢アクトの日のご案内｣ 

日時：9月 8日(日)10：00～12：30 会場：ミュゼ雪小町(上越市) 

・地区ロータリー財団委員会より、｢ポリオプラス・ソサエティのご案内｣ 

ポリオプラス・ソサエティとは、毎年 100ドルをロータリー財団のポリオプラス

へ寄付をお約束いただくものです。ロータリー財団委員会のポリオへの寄附目

標は 30ドルですがそれに 70ドルの上乗せのお約束いただける会員の募集です。 

 

 

 

皆さんこんにちは。今年度、第 4分区ガバナー補佐仰せつかりました杉山と言います。

三条クラブ所属でございます。本日はガバナー補佐就任のご挨拶とＩＭのお願いにあが

りました。どうぞよろしくお願いいたします。 

ガバナー補佐は地区運営方針をよく理解し、皆様方が輝けるようにと思っております。

アーチック RI 会長は過去 50 年同じことをしていたならば、それを見直す時期に来てい

るのではないかと言っておられます。また、クラブや地区が長年変わらないからといっ

て誰もが変化を望まないわけではないでしょうと言っておられます。つまり、変化を望

んでる人もおられますよと言っておられるわけです。 

本年度を一番大きく変わるのは、公式訪問がグループ公式訪問になることです。初めてのことですの

で成功させたいと思います。是非皆様方のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。 

また、新潟県の人口が 2050年には 210万人から 150万人を割るという予測が出ておりますが、人口が

減ることはロータリアンも減るということですので、近隣クラブと連携を取り、例えば少人数クラブと

大人数クラブで合同の奉仕活動をやったならば、少人数クラブの方は今までに味わったことのない素晴

らしい体験ができるのではないでしょうか。近隣クラブとの友好を図り合同例会を多くやっていただき、

皆が輝けるステージを行っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

もう 1 つのお願いは本年度のＩＭでございます。本年度のＩＭは 9 月 7 日(土)三条のジオワールドＶ

ＩＰで行います。講師は(株)スノーピーク 代表取締役 山井太さんです。演題は『「好きなことだけ！」

を仕事にする経営』です。大変興味がある方も大勢おられると思いますので、多数のご参加をお願いいた

します。その後の懇親会では第 4分区が 1つになりますように交流を図っていただきたいと思います。9

月 7日ＩＭには皆様の多数の参加をお待ちしておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

本日はありがとうございました。 

 

 

 

 
外山 晴一 君 協力します。 
武田 恒夫 君 三条工機製作所 長谷川社長様楽しんでいって下さい。 
米山 忠俊 君 オークス(株)佐藤俊之社長様、本日はお忙しい中卓話有り難うございます。 
大野 新吉 君 外部卓話 オークス株式会社 佐藤様、暑い中ご苦労様です。 

宜しくお願いします。 
星野 義男 君 オークスの社長卓話、有難うございます。 
石丸 進 君 協力します。 
高橋 研一 君 協力します。 
涌井 敏 君 ＢＯＸに協力します。 
石黒 隆夫 君 オークス株式会社佐藤様、本日は卓話ありがとうございます。 

第四分区ガバナー補佐杉山様、三条ＲＣ落合様ようこそ三条北ＲＣへ、南雲年度での
ご指導よろしくお願い致します。 

   
   
   
外山 晴一 君 協力します。 
武田 恒夫 君 オークス佐藤社長様、本日は宜しくお願いします。 
森  宏 君 協力します。 

7 月２３日現在累計  ３４，０００円 
ロータリー財団 BOX  

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

7 月２３日現在累計  ３１，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

ご挨拶： 第４分区ガバナー補佐  杉山 幸英 様 (三条 RC) 
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第 4分区ガバナー補佐 杉山幸英様 本日は第４分区ガバナー補佐就任の挨拶とＩＭへ

の参加のお願いに伺いました。宜しくお願い致します。 
外山 晴一 君 佐藤さん卓話、ありがとうございます。 
岡田 大介 君 北ロータリーのコンペで優勝してしまいました。目立たない様にしてい

たのに、ハンデが 35 もあり、ついにこんな事になってしまいました。残念‼ 
武田 恒夫 君 オークス佐藤社長様、本日はありがとうございます。杉山ガバナー補佐様、落合様ありが

とうございます。三条機械製作所 長谷川社長様、入会心よりお待ちしております。 
齋藤孝之輔 君 佐藤俊之様、本日の卓話どうぞよろしくお願い致します。楽しみにしていました。 
斎藤 良行 君 三条クラブ杉山様、落合様、三条機械製作所 長谷川様、オークス株式会社 佐藤様、

本日はありがとうございます。 
羽賀 一真 君 これだけ暑いのに梅雨明けはまだなんでしょうか？ 
森  宏 君 熱中症の人が救急車で運ばれて来ています。皆様気をつけましょう。 
高橋 暢雄 君 佐藤社長、本日はよろしくお願いいたします。 

私の高校時代の話しはよいことだけでお願いします。 
石川 一昭 君 本日の卓話 佐藤社長様、宜しくお願い致します。 

ここで一句「５時起床７時散歩で９時昼寝」おそまつ様でした。 
野崎 喜嗣 君 オークス佐藤社長、卓話よろしくお願いします。三条工機 長谷川社長、オブザーバー

出席ありがとうございます。北ロータリーの雰囲気を感じてください。 
佐藤 義英 君 暑いです。ＢＯＸに協力‼ 
石川 勝行 君 本日はカレーライスということで、楽しみにして来ました。 
坂内 康男 君 前回休みのおわび。本日卓話 オークス(株)佐藤様ごくろう様です。 
石川 友意 君 オークス(株)代表取締役 佐藤様の卓話に感謝して‼ 
外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
本間建雄美 君 ＢＯＸに協力。 
花井 知之 君 オークス佐藤社長様、卓話よろしくお願いします。 

本日もニコニコＢＯＸにありがとうございました。 

 

講師紹介：高橋 暢雄 プログラム委員長 

皆さんこんにちは。本年度プログラム委員長を仰せつかりました高橋です。これから

皆さんに内部卓話をお願いするかと思いますので、何卒、何卒・・何卒、喜んでという

ことでよろしくお願いいたします。 

さて、本日はオークス株式会社 佐藤社長をお呼びして卓話をいただきます。私と佐藤

社長は同級生になります。これから事業紹介ということで、台所用品がほぼかと思いま

すが、お話しいただきたいと思います。では、本日はよろしくお願いいたします。 

 

「オークス株式会社 事業紹介」 

オークス株式会社 代表取締役 佐藤 俊之 様 

 

三条市島田にて家庭雑貨の企画販売事業をしておりますオークス株式会社 代表の佐藤

俊之でございます。本日は皆様の前でお話をする機会を頂きましたこと、本当にありがた

く存じております。厚く御礼申し上げます。 

それでは簡単に弊社の事業内容についてお話させて頂きます。 

オークスってなにをやっている会社？ということなのですが社名のＡＵＸには意味があります。

Attractive（魅力的な） Utensil（家庭用品の） eXperts（専門家）の それぞれの頭文字をとって    

ＡＵＸ オークスという社名となっています。 

オークスの前は佐藤器業、その前は佐藤金物という社名でした。私の祖父が１９４６年(昭和２１年)

に創業しております。創業の地は三条市由利でして、今の嵐川橋の嵐南側のたもとのあたりにおりまし

た。それから現在の島田に出てきたのが１９６９年 昭和４４年です。 

取り扱っている商品カテゴリーとして大きく分けて４つあります。 

本日の行事： ｢外部卓話｣ 

7 月２３日現在累計  ８３，０００円 
ス マ イ ル B O X  
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第一のカテゴリーとしてキッチンツールです。 

家庭でお料理をされる方がキッチンで使うおたま、しゃ

もじ、トング、さいばし、魚焼き器等です。近年はいわゆ

る日常使いのキッチンツールから範囲を広げて趣味性の

高い「大人の鉄板」「大人の焼き芋」といった「大人シリ

ーズ」、それからアウトドアやグランピングでのキッチン

ツールとして「アペルカ」シリーズも企画・販売をしてお

ります。 

第二のカテゴリーは物干しユニットです。家のリビング

の窓枠部分に施工する「フレクリーン」「ソライエ」、天

井釣りの「モクハンガ―」 室外干しユニットの「タスガ

ーデン」をラインナップとして揃えております。 

第３のカテゴリーは業務用昇降棚です。物流倉庫や工場

等の収納棚の上部に施工して、手動で昇降動作ができる棚

です。新潟県内ではスーパーの原信様の総菜加工スペース

に納入させて頂いております。 

第４のカテゴリーはシステムキッチンメーカー様のキ

ッチンの中に入る昇降棚や包丁差し、ダストボックス等を

ＯＥＭにて供給しております。 

弊社は、プレスの機械や塗装のライン等の生産設備は一

切持っておりません。社内で商品の企画立案をして、設計

図を描き、地元の燕三条の協力工場と打ち合わせ・試作を

重ね、量産品をロットで買い取り在庫しておき、お客様か

らの注文毎に出荷する事業形態です。生産設備を持たずに

オリジナル商品を発信していくファブレス企業です。 

少し前のものになりますが、日本テレビの「シューイチ」

で弊社が取り上げられた動画がありますのでご覧くださ

い。今ほどテレビ放送の動画をご覧頂きましたが、こうし

たテレビ、新聞、雑誌といったマスメディア媒体に取り上

げてもらうことにこれまでは力を入れてきました。広告費

をかけずに新製品が出る毎にニュースリリースとしてマ

スメディアに情報を発信してきました。ノウハウや構築し

た人脈の蓄積のおかげで、一番多い時で年間２００件ほど

取り上げてもらうことができました。 

今から１０年ほど前は会社の勝ちパターンというのが

ありまして、マスメディアに出るようにニュースリリース

等で仕掛けて、放送後に大量の受注を頂けていました。し

かし、現在はテレビの影響力が以前ほどではなくなってお

ります。今、消費者の購買行動に影響を及ぼすのはテレビ

よりも圧倒的にネットです。 

そこで弊社でも新たなネット媒体での新たな勝ちパタ

ーンを模索して、Ｘ（旧ツイッター） インスタグラム 等

で商品情報 キッチン用品を使った料理作成動画等を発

信しております。 

 

      

業務用昇降棚 
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会社の方向性の変遷についてお話します。 

初代の祖父の代では燕のメーカーから仕入れた商品を

三条市内の金物小売店に卸しておりました。昭和４０年

代以降になると商圏を全国に拡大します。 

二代目の父の代では、それまでの横流しの問屋から、

自社でオリジナル商品を企画発信する業態へ舵を切りま

す。 

そして三代目の私が社長に就任しましたのが２０１０

年です。私の代では、製品のブランド化を推進しており

ます。安易な価格競争に走らず、値段が高くても買って

もらえる高付加価値オリジナル商品の開発を進めており

ます。また量販店との取引を終息させ、利幅のとれない

下請けＯＥＭ事業は縮小・終息させる方向で進めており

ます。 

ここ数年のヒット商品を紹介いたします。 

計量みそマドラーはアマゾンでカスタマーレビューが

先週の時点で６８１３ついていて、平均評価が５点満点

で４.５点です。 

ゆびさきトングはアマゾンのカスタマーレビューが先

週時点で４２９２ついていて、平均評価が５点満点で 

４.４点です。

先ほど、消費者の購買行動に影響を及ぼす媒体がテレ

ビからネットに変化したということに触れましたが、そ

の関係で言うと広告よりもカスタマーレビューのほうが

重要です。消費者が賢くなっており、以前より広告に影

響されなくなっています。今、消費者が商品を買う前に

チェックするのはカスタマーレビューです。だから、カ

スタマーレビューで高い評点、それも数多くもらえる商

品を開発することが重要になってきます。消費者に高い

満足度を与える高付加価値商品を開発する条件はいくつ

かあると思いますが、一つには社員が高い

満足度で仕事をしていることが重要です。 

弊社では年間休日日数１３８日や誕生日

クリスマスにホールケーキを支給する等し

て、働きやすい職場環境の整備をこころが

けています。 

以上でオークス株式会社 事業紹介を終わ

ります。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３回 ゴルフ大会    開催日：7 月18 日(木)  場所：下田城カントリー倶楽部 

参加者：丸山 勝、花井知之、柄沢憲司 

岡田大介、渕岡 茂、佐藤義英 

落合益夫、田口実仁佳、松山浩仁 

石川一昭、武田恒夫、佐藤弘志 
 

優 勝 岡田大介 会員 

準優勝 武田恒夫 会員 

３ 位 花井知之 会員 
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行事予定（第４分区内ＲＣ） 
 

★上記以外ＲＣ 火曜日 分水・田上あじさい 木曜日 見附   

 
 

 

 

２７日(火) 三条北 RC 三条ロイヤルホテル ２９日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル 

２７日(火) 分 水 RC 新潟大栄信用組合本店  ２９日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター 

  11：00～14：00 ３０日(金) 吉 田 RC 燕市吉田産業会館 

 

月 火 水 木 金 土 日 

   1 2 3 4 
   三条東 RC  吉田 RC     

 
  

｢クラブ活性化セ

ミナー報告｣ 

燕 RC休会 

加茂 RC休会 

巻 RC｢奨学生卓話｣ 

｢通常例会｣ 

 

  

5 6 7 8 9 10 11 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC  吉田 RC     

｢第一例会｣ ｢新会員卓話｣ 

(株)ワクイ 

代表取締役 

涌井 敏 会員 

｢会員増強月間｣ 

嘉瀬一洋会員増

強委員長 

｢ロータリー財団

セミナー報告｣ 

燕 RC｢納涼会｣ 

加茂 RC｢運営方針｣ 

巻 RC｢通常例会｣ 

｢ｸﾗﾌﾞ活性化ｾﾐﾅｰ 

Ｒ財団ｾﾐﾅｰ報告｣ 

    

12 13 14 15 16 17 18 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東・燕 RC 吉田 RC     

休会（振替休日）   

クラブ休会(お盆) 

休会(お盆) 加茂・巻 RC 

休会(お盆) 

休会(お盆)    

19 20 21 22 23 24 25 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC     

｢新会員卓話｣ 

田村隆雄会員 

｢会員増強月間」  

三条ｴ ｺ ﾉ ﾐ ｰ ｸ ﾗ ﾌ ﾞ 

会長 岩瀬晶伍様   

｢公式訪問事前訪問

・クラブ協議会｣ 

第 4 分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

杉山幸英様   

｢外部卓話｣ 

燕 RC未定 

加茂 RC｢運営方針｣ 

巻 RC｢内部卓話｣ 

｢会員卓話｣ 

佐藤良一会員 

  

 
  

26 27 28 29 30 31  
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC   

｢外部卓話｣ 

三条看護･医療･ 

歯科衛生専門学校 

学校長 

白倉政典様 

「暑さに負けるな！ 

夜例会」 

 

開会点鐘：18時 30分 

会場：三条ロイヤルホテル 

｢会員卓話｣ 

白倉徳幸会員 

｢夜例会｣ 

燕 RC未定 

加茂 RC 

｢公式訪問事前訪問｣  

巻･田上あじさい RC

｢合同例会｣ 

｢納涼大会｣ 

 

 

  

９月 ７日(土) 第４分区ＩＭ(杉山ガバナー補佐)三条 RC ジオ・ワールドＶＩＰ 

９月２５日(水) 地区大会記念ｺﾞﾙﾌ大会(第４-７分区) 長岡カントリー倶楽部 

１０月１９日(土) 南雲年度 地区大会１日目 長岡グランドホテル 

～２０日(日) 地区大会２日目 アオーレ長岡 

８月 


